

Kontroverse um Model- Show

Die Pro7- Show „Germany’s Next Topmodel“ versetzt Mediziner in Alarmzustand. Prof. Manfred Fichter, Ärztlicher Direktor der Klinik Roseneck (Prien am Chiemsee) befürchtet, die Sendung könne den ohnehin grassierenden Schlankeitswahn noch verstärken. Er macht auf die Gefahren aufmerksam, die das Schönheitsideal nach sich ziehen kann: Magersucht und Bulimie. Auslöser der Diskussion war der Vorwurf, eine der Teilnehmerinnen sei bei einer Größe von 1,76 m mit einem Gewicht von 52 kg zu dick. Bei Redaktionsschluss von *FRAU weiß* war die Debatte noch im Gange. Moderatorin Heidi Klum verteidigte sich im *Spiegel*: „Ich fand das Mädchen persönlich nicht zu dick“. Sie räumte allerdings ein: „In diesem Job wird eine Scheinschönheit verkauft, die es so gar nicht gibt.“

Gefällt Ihnen dieser Artikel? Möchten Sie ihn nachdrucken oder auf Ihrer Website verwenden? Bitte nur mit Genehmigung der Autorinnen! Schreiben Sie ihnen einfach eine Mail!

iriskrumpe@hotmail.com
redaktionsbuero@judithrauch.de